

11

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP

Wie ist die psychiatrische Krisenversorgung in den Stadtgemeinden organisiert und finanziert?

Wir fragen den Senat:

1. Wie ist die nächtliche Versorgung von Menschen in akuten psychischen Krisen in den Stadtgemeinden jeweils organisiert und wie werden die Angebote finanziert?
2. Inwiefern erachtet der Senat den Ausbau des Krisendienstes in Bremerhaven weiterhin für notwendig und wie sollen Umsetzung und Finanzierung erfolgen?
3. Wie ist der aktuelle Stand beim Aufbau eines integrierten Krisendienstes in Bremen?

Ole Humpich, Thore Schäck und die Fraktion der FDP